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 令和２年８月５日に総務生活委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり行い

ました。 

 

調査事項 

・第２次総社市総合計画後期基本計画について 

～内容～ 

 第２次総社市総合計画後期基本計画のために行ったアンケート結果及び後期基本計画の策

定について調査するもの。 

～質疑～ 

 

 

報告事項 

・7 月 14 日の大雨に伴う避難所運営について（新型コロナウイルス感

染症対策） 

～内容～ 

 7 月 14 日の大雨時の避難所運営での、新型コロナウイルス感染症対策について報告を受

けました。 

～質疑～ 

 

 

・総社市社会貢献表彰について 

～内容～ 

問： 高校生を対象としたアンケートは市外からの通学者も含まれているか。 

答： アンケートは市内の高校に通う学生を対象として行ったため、市外の方も含まれてい

る。アンケート結果は市内、市外で分けて分析していきたい。 

問： 人口目標の中で外国人が占める割合はどの程度か。外国人にもアンケートは必

要ではないか。 

答： 外国人人口の占める割合は、8 月 1 日現在で 2.47％である。前期でも各種団体と意

見交換会を行っており、今回も取り入れていきたいと思っている。 

問： 今までの体育館だけの避難所に限らず、いろんな形を考えてはどうか。また、

食事の提供がスムーズに行える体制はできているのか。 

答： 今回は、学校が休校だったので、協力をいただいて空き教室等を使っての分散避難が

可能となった。総社 LINE等も使い、地元の協力による避難所運営もできた。本当に安全

な場所への避難が一番大切だと考えていて、今後もそういった場所を増やしていきたい。

食事の提供については、食料の分散備蓄を行っているので、提供できる。 
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 総社花萬株式会社様からの寄附金による総社市社会貢献表彰において、被表彰者の審査や

表彰の方法について、報告を受けました。 

～質疑～ 

  

 

・雪舟生誕地公園の進捗状況について 

～内容～ 

 工事は建築と土木に分けて行っており、7月末現在で建築は進捗率 80％、土木は 20％で

あり、予定どおり進んでいて、11月下旬の開園を予定しているとの報告を受けました。 

～質疑～ 

 特になし 

 

・イメージキャラクターグッズの製作委託料について  

～内容～ 

 市内外へチュッピーを発信することでファンを増やし、活力あるまちづくりを行うことを

目的に、知名度高いキャラクターとのコラボ活動でイメージキャラクターグッズを製作する

ことについて、報告を受けました。 

～質疑～ 

 特になし 

 

 

・マイナンバーカード交付臨時窓口の開設について  

～内容～ 

 マイナンバーカードの申請急増に対し、休日にも交付できるよう臨時窓口の開設を行うこ

とについて、報告を受けました。 

～質疑～ 

 特になし 

 

 

・投票所入場券の様式変更について  
～内容～ 

 投票所入場券の様式の変更について、性別欄を削除し、宣誓書及び投票所アクセス情報を

印字したことについて、報告を受けました。 

～質疑～ 

問： 被表彰者を、審査会へは誰が推薦をするのか。また、市政の発展に貢献した者

からの金品の寄附者に対しても、金品を授与するのか。 

答： 庁内各課に対象者の有無を調査し推薦してもらう。また、自薦も構わないと考えてい

る。表彰には表彰状及び金品を授与したい。 
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 特になし 

 

 


